

12月9日（火）



朝や昼休みに縄跳びをしている姿をよく見るようになりました。縄跳びは一人でもいろいろな技に挑戦することができ、楽しみながら運動できます。



2年生は、体育の授業で長縄に挑戦していました。縄に入るタイミングが難しいですが、きっとあっという間に身に付けてしまうでしょうね。縄のまわし方にもコツがあります。たくさん練習して上手になります。



5年生は、スペシャルなものさし?を使って円の周りの長さを測っていました。すれなりように、上手に転がすことが大切です。円周についての学習のスタートです。



6年生の教室はとても静かでした。教室に入ってみると、外国語の時間でした。知識を生かして、動物の紹介をしながら環境宣言をするという内容でした。調べたり、資料を作ったりと本やパソコンを使いながら、黙々と学習を進めていました。さすが6年生です。

今日も家庭科の学習に、ボランティアのみなさんに入っていただきました。しつけやミシンの操作など、たくさん助けていただき、順調に工プロンが仕上がっています。ありがとうございました。



小羽山小の立派なユリノキも葉を落とし、中庭の紅葉もだんだん色を落としてきています。これから見頃になるのはさぞかでしょうか？小羽山小の中庭は、自然がいっぱいで季節の移り変わりを感じられます。